

LA BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ ET MONTBARD MAIN DANS LA MAIN

07h10 - 13 octobre 2022



Eric Houlley, vice-président de la Région, est venu saluer le travail engagé avec la ville avec le soutien de la communauté de communes.

- © Ville de Montbard

Via le dispositif Centralités Rurales en Région.

La commune de Montbard fait partie des 129 communes éligibles à la nouvelle politique du Conseil Régional de Bourgogne Franche-Comté à destination des centralités régionales pour la période 2022-2026. Ce dispositif est baptisé C2R comme Centralités Rurales en Région.

En effet, la cité de Buffon correspond aux critères exigés par le dispositif : elle a le statut de centralité, conformément au Schéma Régional d'Aménagement, de Développement Durable et d'Égalité des Territoires (SRADDET) ; sa population est inférieure à 15.000

habitants ; elle est éloignée géographiquement des grandes agglomérations de la Région ; et elle présente une fragilité avérée tant sur le plan démographique qu'économique et social.

Complémentaire au dispositif national et départemental des Petites villes de demain, C2R permet à Montbard de bénéficier d'un financement régional sur des projets de revitalisation de son territoire tels que l'aménagement d'espaces publics, la création ou la réhabilitation de logements, la requalification de friches ou encore la création ou le maintien de commerces et services à la population. Pour la période 2022-2026, le montant total du dispositif C2R alloué à la ville et sa communauté de communes s'élèvera à 500.000 €.

Avec Alain Bécard, président de l'intercommunalité, et Nicolas Rouxel, chef de projet des Petites villes de demain, le maire Laurence Porte a reçu Eric Houlley, vice-président de la Région en charge de la cohésion territoriale. « Nous avons évoqué les deux projets structurants en cours de définition que nous inscrirons dans notre convention avec à la clé des financements de la région » explique-t-elle. « J'ai eu la satisfaction de mesurer l'avancement des projets de Laurence Porte. Cette élue voue une véritable passion à son engagement local. La Région étudiera positivement ses excellents dossiers territoriaux » confie Eric Houlley, en saluant également Alain Bécard, « pour la qualité appréciée de son accueil ».